

# Erasmus+ in Pertuis

mit Renee, Pauline und Tara



Unsere Zeit in Frankreich ist nun fast vorbei. Wir haben sehr viele neue Erfahrungen gesammelt und viel erlebt und hatten eine schöne Zeit.

## Highlight der Woche:

Aix en Provence besucht. ▶

Avignon besucht.

## Vokabeln:

Gurke = concombre

Eichhörnchen = ecureuil

Holz = bois



## Sollte man Angst vor einem Austauschmonat haben? (Fazit):

Am Anfang war es etwas schwierig mit der Kommunikation, aber nach und nach haben wir immer mehr Vokabeln gelernt. Unsere Austauschpartner haben auch mit uns in Englisch und Deutsch geredet, aber natürlich auch auf Französisch.

Anfänglich dachten wir, dass wir Heimweh haben werden, aber durch die vielen Erlebnisse ging dieser eine Monat ganz schnell rum und fühlt sich an, als wäre man gerade erst angekommen. Wir würden jedem empfehlen einen Austauschmonat zu absolvieren, da es einfach eine neue Erfahrung ist, man lernt neue Menschen kennen, man wird selbstständiger und natürlich lernt man die Sprache besser.

